



明南小だより

夢を豊かに 未来を担う子どもたち

NO. 2

令和3年4月30日(金)

安曇野市立明南小学校

コロナに負けない！「学びを止めない明南小学校」

全国的な第4波の到来といわれ、猛烈な勢いでの拡がりを見せている新型コロナウイルス。松本圏域における感染警戒レベルが上がり、安曇野市や明南小学校でも、いつどこで誰が感染するか分からない状況となりました。学校における様々な活動にも制限がかかってきており、年度当初の年間計画で予定した通りには実施できないものが増えてきました。4月は、授業参観と学級PTA、1年生を迎える会などが延期となり、PTA総会においては書面での決議をお願いすることとなりました。また、5月に予定されていた5年生のキャンプも10月に延期となりました。早くこの感染拡大が終息し、平穏な学校生活が戻ってくることを願うばかりです。

さて、そんな状況下でも、明南小学校の学びは止まりません。安曇野市から出されている基本的対処方針（ガイドライン）に沿って感染予防対策を十分に行いながら、できるだけ通常通りの学習活動

が行えるように工夫しています。今まで学校で当たり前に行われていた活動ができないのは、ピンチではあります。しかし「ピンチはチャンス」です。このピンチは、新しい学習の方法や学校の新しい生活様式を創り出すチャンスと考えることもできます。授業では、一人一台設置されたクロームブック（タブレット型ノートパソコン）や電子黒板を活用し、今後たとえ休校になっても学習のあゆみを止めないような活用方法を構築中です。行事については、その教育的な意義と必要性をあらためて見直し、時期や方法を再検討しながら、可能な限り行う方向で考えています。まだまだ先の見えない不安な状況が続

きます。感染状況によっては、今後も急な変更があるかもしれませんが、ご理解下さい。

また、ご家庭でも本校の感染予防対策の徹底などにご協力いただきありがとうございます。本年度もコロナ禍のスタートではありますが、保護者の皆様、地域の皆様と共に、明南小学校職員一同、前向きに取り組んでまいります。新年度も明南小学校の活動にご理解とご協力をお願いします。



～担任とALTの英語の授業に夢中になる3年生～



～授業では電子黒板を活用しています～

感染拡大に伴うご家庭へのお願い

～昨年度に続き、再度のお願いになりますがよろしくお願ひいたします～

- ①朝の検温と健康チェックを確実に行ってから登校させて下さい。発熱・風邪等の症状がある場合は登校させないようにお願いします。
 - ②学校生活の中で発熱等体調に変化が見られた場合は、すぐに迎えに来ていただき、ご自宅で休養させて下さい。
 - ③児童に症状がなくても、家族に風邪等の症状があれば登校させないで下さい。
 - ④家族が新型コロナウイルスに感染症と診断された場合は、同居する児童も自宅で待機となります。期間については保健所の指示に従って下さい。
 - ⑤家族が濃厚接触者及び接触者に特定された場合は、速やかに学校まで連絡して下さい。お子さんの登校については関係機関と協議します。
- …いずれの場合も欠席ではなく出席停止となります。不明な点は教頭か養護教諭までお尋ね下さい。

連絡

※ 感染拡大に伴い、年間計画から変更になった

5月の行事等は以下の通りになります（4月30日現在）

13日（木）3校引渡訓練 → 本年度は中止

授業は通常日課（123年5時間・456年6時間）

13日（木）PTA常任委員会② → 今回は中止

18日（火）青パト講習会 → 本年度は中止

19日（水）～20日（木）5年キャンプ

→ 10月4日（月）～5日（火）へ延期

22日（土）PTA作業 → 本年度は中止

26日（水）観賞音楽会 → 本年度は中止



～クロームブックを使って～

※ 6月18日（金）に予定されている音楽会については、感染のリスクを最小限に抑えた実施方法を模索しながら準備をしています。保護者の入れ替え・オンラインでの開催・連学年での開催等、地域の感染状況や松本圏域の感染レベルに応じた実施の仕方になります。例年通りの実施方法とはいきませんが、開催当日の感染状況がみえてきたところで判断しますので、ご了承ください。

※ 明南小のホームページがほぼ毎日更新されています。ぜひご覧下さい。

担当：教頭 松田 透
電話 62-2035